

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《交通事故を起こさない、交通事故に遭わないために》

○ 「止まったつもり」、「安全確認したつもり」になってしまいませんか？

「いつもの通り慣れた道」は油断しがちに！

一時停止場所では、停止線直前でしっかり停止、安全確認しましょう！

慣れてくると、停止線を過ぎて停止したり、減速しただけで停止したつもりになっている場合があります！

○ 焦りは事故の原因になりかねません！

安全確認がおろそかにならない様に、時間にゆとりを持って目的地に向かいましょう。

これから朝晩の冷え込みが厳しくなり、フロントガラスが凍結していたり、

スピードの出し過ぎでスリップしたり…予期せぬトラブルも時間に余裕があれば冷静に対処できます！

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

○ 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○ 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

1~2cmの積雪 スリップか？

乗用車が電柱に衝突

運転の女性が死亡

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2021/12/26(日) 16:51

26日午前6時40分ごろ、石川県の県道で女性（60）運転の乗用車が道路脇の電柱に衝突しているのを他の車が見つけ、消防に通報した。女性は間もなく死亡が確認された。警察によると、現場は片側2車線の直線道路。事故当時、道路上には1~2センチの積雪があったといい、車がスリップした可能性もあるとみて詳しい原因を調べている。

信号交差点 直進車と右折車が出会い頭

午後7時 国道で乗用車同士が衝突

弾みで1台が信号機を倒す、一時通行止めに

◇対向車線に右折車がいるのに◇

◇黄色から赤に変わりばなで突っ込んでくる車がいます、注意しましょう◇

2021/12/27(月) 6:27

26日午後7時半ごろ、愛知県の国道の信号交差点で、直進する乗用車と反対車線から右折した乗用車が出会い頭に衝突しました。事故の弾みで1台が信号柱に突っ込み、信号機が柱ごと倒れ、1時間半通行止めとなりました。この事故で車の運転手が病院に搬送されました。軽傷とみられています。

酒気帯び運転、信号待ちのワゴン車に追突

軽トラ運転の男を逮捕

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇

2021/12/27(月) 18:37

27日午後7時15分ごろ、兵庫県の国道で、酒を飲んだ状態で軽トラックを運転した疑いで、56歳の男が逮捕されました。警察によると、男は信号待ちのワゴン車に追突し、駆けつけた署員が飲酒検知して発覚した。ワゴン車の男性は軽傷という。